

KASHIWARA

市議会だより



年頭のごあいさつ

新年明けましておめでとーございませう。
市民の皆様におかれましては、健やかに
新年をお迎えのことと、謹んでお慶び申し
上げませう。

本市においては、昭和33年の市制施行以
来、本年、60年の記念の年を迎えます。

この節目の年に際し、本市のさらなる発
展のため、市政運営について審議、決定す
る議事機関として、市民の皆様の負託を糧
に、議員一同一丸となり、この職責を果た
してまいります。

年頭にあたり、市民の皆様の健康とご多
幸を祈念申し上げ、より一層のご支援とご
協力を賜りますようお願い申し上げます。

柏原市議会 議長 乾 一

副議長 山下 亜禰子

維新の会



新年明けましておめでとうございます。市民の皆様には、希望に満ちた新年をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。

昨夏に行われました柏原市議会議員選挙におきまして、皆様の温かいご支援、ご推挙により、当選を果たすことができ、心から感謝とお礼を申し上げます。

未来指向で、

柏原市を前へ！

このたび、無所属の鶴田将良と大阪維新の会の峯弘之・梅原壽恵との3名で新しく会派「維新の会」を結成し、柏原市政の未来指向をさらに促進するべく努力してまいります。

昨年は、2月に市長選挙、9月に市議会議員選挙、そして10月には衆議院議員選挙が執り行われた選挙の年でありました。

一方で、台風21号の影響で、柏原市では過去に例がないほどの甚大な被害が生じ、今なおその傷跡が残っています。一日も早

い復旧とさらなる災害に強いまちづくりの構築が急がれます。

少子高齢化、人口減少が避けられない厳しい状況である今だからこそ、「生活と政策」、「人口と経済活動」、「産業とインフラの充実」を機能的に結びつけることが、市の安定的な発展につながるものと確信しております。市民の皆様の幸せ実現のための政策提言と積極的な施策の改革は、私たち議員の責務であることを肝に銘じ、全力を尽くしてまいります。

本年もご指導ご鞭撻をお願い申し上げます。新年の決意とご挨拶いたします。

維新の会

峯 弘之
梅原 壽恵
鶴田 将良



左から峯・鶴田・梅原議員

自由民主党至誠会



新年明けましておめでとうございます。市民の皆様には、平成30年の新春をお健やかに迎えのことと心からお慶び申し上げます。

昨年の9月に、柏原市議会議員一般選挙が行われ、市民の皆様のご支援、ご支持を賜り、厚くお礼申し上げます。

安心して暮らせる

まちづくり！

乾一の4人で、新たな会派であります自由民主党至誠会を結成いたしました。会派名にある「至誠」には、『至誠にして動かざるものは未だこれあらざるなり』（誠の心を持って行動すれば、必ずその心は通じるものであるという意）という孟子の言葉が、私たちの「郷土柏原」発展のための活動理念に通じるものがあることから、その想いを込めたものとしております。

長寿社会への対応、子育て支援、教育環境の推進、良好な生活環境の形成、産業基

盤等の整備、地域の活性化など取り組んでいかなければならない課題が山積して

おります。自由民主党至誠会は、「至誠天に通ず」を合言葉に、4人それぞれの個性と持てる力を最大限に発揮し、市民の皆様が、柏原市民であることに誇りを持ち、人と地域が輝き、安心して暮らすことができるまちへの着実な推進に取り組んでまいります。本年も、旧年同様にご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

自由民主党至誠会

奥山 渉
大坪 教孝
寺田 悦久
乾 一



左から奥山・大坪・寺田・乾議員

公明党



新年明けましておめでとございます。
皆様には、お健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年夏の市議選、秋の衆院選におきまして、市民の皆様には、大変にお世話になり、心より感謝申し上げます。

私たち公明党は、「一人を大切に政治」、「大衆とともに」の立党精神に

基づき、福祉・教育・環境・平和重視の人づくり・まちづくりを目指し全力で取り組んでまいります。

これまでも住みよきまちの推進に向け、様々なテーマに取り組んでまいりました。具体的には市の施設における新電力の導入（年間約4,000万円の経費削減）、福祉総務課の設置、五大がん検診が同時に受診可能（大阪がん循環器病予防センターでの個別検診の実施）、市立柏原病院に女性外来を設置、こころの体温計（心の健康

「かしわら改革」元年!!

をチエックの導入、柏原市消費生活センターの新設、ヘルプカード・ヘルプマー

クの普及啓発、小・中学校のトイレ施設改修計画の策定、学校図書室への専任司書2名の配置などが挙げられます。

また、防災拠点となる市役所本庁舎建設（平成33年3月完成予定）が、いよいよ本格的に動き出します。

本年は、「かしわら改革」元年として、私たち柏原市公明党議員団は、今まで以上に全身全霊、全力投球で頑張る所存です。で、よろしくお願ひ申し上げます。

公明党



左から新屋・中村・大木議員

- 大木留美
- 新屋広子
- 中村保治

自由民主党政新会



新年明けましておめでとございます。
皆様におかれましては、お健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年9月に市議会議員選挙が行われ、議員定数16名でのスタートとなり、私たち自由民主党政新会も気持ちを新たに柏原市の益々の発展に向けて精一杯取り組みたい所存でございます。

夢と希望が持てる

柏原市へ

においても、基礎自治体としての「柏原市」が、今後も存続できるようにしな

ればならないと考えています。そのために、現在、柏原市が直面している様々な課題に対して真摯に向き合い、議論を尽くした上で、市民の皆様が安全で安心して暮らすことができ、そして夢と希望が持てる魅力的なまちに向けての将来像をしっかりと描けるように議会活動を行ってまいります。

本年も、未来を担う子どもたちの健やかな成長を願ひ、また市民の皆様にとって住みよいまちとなるよう全力で取り組んでまいりますので、皆様からご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

そのような中、本年は市制施行60周年の節目の年となります。また、昨年より進み出した市役所新庁舎建設や認定こども園開設へ向けた取り組みなど、明るい未来に向かって一歩を踏み出す大切な年でもあります。

自由民主党政新会



左から山下・田中議員

- 田中秀昭
- 山下亜緯子

女性超党派りんどう

新年明けましておめでとうございます。皆様には、健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年の市議会議員選挙に際しては、市民の皆さまのご支援を賜り、岸野友美子、山口由華を市議会議員として選出いただきましたことを心より感謝申し上げます。このたび、私たちは党派を超えて女性

新しい年も

凛として動く！

ります。小さい声、声なき声にも耳を傾け、その声を市政に届ける努力をし、子

による会派「女性超党派りんどう」を結成いたしました。会派名の「りんどう」は、

花言葉に「誠実」、「正義」、「悲しんでいるあなたを愛す」という意味を持つ花の「リンドウ」と、市民の幸せのために「凛として活動する」との決意を表すために「りんどう」と名付けました。

私たち女性超党派りんどうは、子育て支援や教育、福祉、健康、道路整備などの市民の皆様の暮らしに直結する様々な行政の課題に対して、女性目線で取り組んでまい

どもから高齢の方まで安心して暮らすことができるまちを目指して励んでまいります。

また、本年は、柏原市が誕生して60年の「還暦」を迎える節目の年になります。これを機に、柏原市の良さである地域住民の連携をさらに高めて、地域の絆やつながりをより深めるためのお役に立てるよう精進してまいります。

本年も市民の皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げますとともに、温かいご支援、ご指導を賜りますようお願い申し上げます。

女性超党派りんどう

山口 由華
岸野 友美子



左から山口・岸野議員

会派に属さない議員

税金は

市民のために



橋本 満夫

新年明けましておめでとうございます。日本共産党の議員として、市議会の最大の役割である市政の監視役・チェック機能の強化に努めてまいります。今年も絶えず市民目線で、「税金は、市民のために使う」市政実現に向け、全力で頑張っております。

柏原の

未来のために



山本 修広

お健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。昨年9月の選挙では、市民の皆様への負託を受け、市議会へ送り出させていただきました。本年も柏原の未来のために、邁進してまいりますので、変わらぬお力添えを賜りますようお願い申し上げます。

市議会では、年賀状など次のことを

申し合わせております。

- 公職選挙法に抵触するため、年賀状・暑中見舞状・時候のあいさつ状等並びに、慶弔及び各種行事に対する寄付行為（祝儀・密・供花・寸志等、金品の提供）は行わない。
 - 慶弔及び各種行事への電報・電子郵便・メッセージ等は行わない。
 - 公式な行事に対する祝電・弔電等は「柏原市議会」の名で行う。
- 皆さまのご理解とご協力をお願いいたします。